
次 第

開会

議長あいさつ

〇決算の報告について

〇総務常任委員会
・防犯、防災について ・地域公共交通について

〇教育民生常任委員会
・ひたち野うしく中学校について ・高齢者施設

について

〇産業建設常任委員会
・エスカード牛久ビルについて ・空き家対策に

ついて

休憩（ご意見回収）

みなさまのご意見をお聞かせください。

閉会
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平成28年度決算の報告

決算特別委員会
前年度決算(一般会計及び各特別会計）について認定審査するために設置される特別委員会。

牛久市では、９月定例会の際、11名の議員で審査を行う。

委員長／山越 守 副委員長／藤田 尚美

委 員／鈴木 かずみ・遠藤 憲子・杉森 弘之・市川 圭一・山本 伸
子・

池辺 己実夫・長田 麻美・伊藤 裕一・甲斐 徳之助

〇決算審査の中から
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総務常任委員会
市の行財政、広報広聴、企画、税務、戸籍、防災、地域活動その他各常任委員会に属しない事項に

ついての一般行政に関する事務の調査及び議案、請願、陳情等の審査を掌る。

委員長／杉森 弘之 副委員長／遠藤 憲子

委 員／中根 利兵衛・山越 守・尾野 政子・小松崎 伸・守屋 常雄・
伊藤 裕一

今回のテーマ

〇防災、防犯について

〇地域公共交通について
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教育民生常任委員会
学校教育、社会教育、文化振興、健康づくり、スポーツ振興、介護保険、国民健康保険、社会福祉

等に関する事項についての調査及び議案、請願、陳情等の審査を掌る。

委員長／須藤 京子 副委員長／藤田 尚美

委 員／鈴木かずみ・石原 幸雄・柳井 哲也・板倉 香・山本 伸子

今回のテーマ

〇ひたち野うしく中学校について

〇高齢者施設について
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産業建設常任委員会
農業、商工業、環境衛生、道路、都市計画、公園、上下水道、建築、区画整理等についての調査及

び議案、請願、陳情等の審査を掌る。

委員長／市川 圭一 副委員長／利根川 英雄

委 員／黒木 のぶ子・秋山 泉・池辺 己実夫・長田 麻美・甲斐 徳之
助

今回のテーマ

〇エスカード牛久ビルについて

〇空き家対策について
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